

**SAINT-IMIÉ** Le ceff dresse un bilan réjouissant de la rentrée

# La hausse des étudiants se chiffre à plus de 4%

Avec 836 admissions dans les différents domaines du ceff-Centre de formation professionnelle Berne francophone, la rentrée 2013-2014 est réjouissante. Par rapport à 2012-2013, qui avait vu 801 jeunes rejoindre l'établissement, l'augmentation est de 4,37%. Tour d'horizon.

## CEFF ARTISANAT

S'agissant des élèves qui fréquentent les filières menant à une AFP (formation de 2 ans) ou à un CFC (3 ou 4 ans), la rentrée peut être qualifiée de stable dans ce domaine par rapport à 2012, avec 132 nouveaux élèves. Toutefois, on notera une augmentation avoisinant les 9% par rapport à 2010, année de création du ceff. Ces filières sont exclusivement de type dual: l'élève suit sa formation pratique dans une entreprise et fréquente à raison d'un ou deux jours par semaine le ceff pour la partie théorique. Les filières transitoires (année de préparation professionnelle, anciennement 10e année), où les élèves sont à plein temps, sont également stables, avec 79 nouveaux inscrits (80 en 2012, 68 en 2010).

## CEFF COMMERCE

Avec 34 inscrits seulement en 2012, la formation plein temps classique (anciennement Ecole de commerce) avait fortement reculé par rapport aux années précédentes (53 inscrits



Pour son plus grand bonheur, le ceff a enregistré 836 admissions. LDD

en 2010), engendrant la fermeture d'une classe de première année. La tendance a pu être totalement corrigée, avec un retour à des chiffres pleinement satisfaisants pour faire vivre les trois filières de formation, puisque 59 élèves sont inscrits pour la présente rentrée.

Les effectifs sont également très positifs dans le domaine de la maturité professionnelle commerciale,

avec 38 inscriptions (34 en 2012, 19 en 2010). La formation commerciale duale enregistrée, elle, un léger tassement par rapport à l'année passée, avec 79 contrats signés, plus 22 en maturité professionnelle commerciale (86 +31 en 2012, 78 +26 en 2010). Le phénomène de renouvellement des contrats d'apprentissage dans les entreprises explique ces fluctuations.

## CEFF INDUSTRIE

Dans le domaine Industrie, système plein temps, la rentrée est également positive, avec 101 nouveaux élèves, auxquels il faut ajouter 67 en maturité professionnelle technique. Un tiers des admissions concerne la profession d'informaticien. Ces chiffres sont en hausse par rapport aux années passées de référence (92 +68 en 2012 et 95 +61 en 2010). La classe d'APP fait à nouveau le plein, avec 18 élèves (16 en 2012). En système dual, la progression se poursuit. Après 46 contrats en 2010 et 57 en 2012, ce sont 68 nouveaux apprentis qui sont accueillis cette année. Les professions de la mécanique sont clairement dominantes, puisque 51 jeunes ont choisi un apprentissage dans ce domaine, le métier de mécanicien de production représentant à lui seul la moitié de l'effectif de cette rentrée.

## CEFF SANTE-SOCIAL

Le ceff Santé-social accueille pour cette rentrée 51 nouveaux élèves en système plein temps, contre 56 en 2012 (37 sans la 1re volée du projet-pilote d'infirmier-ère ES). Le nombre d'inscrits en maturité professionnelle santé-sociale est dans la moyenne, avec 44 élèves (37 en 2012, 50 en 2010). En système dual, la progression se poursuit, avec 81 inscrits contre 78 en 2012 et seulement 48 en 2010. **COMM**